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ＰＴＡ会員様 

横浜市立都田中学校 

ＰＴＡ会長 河西 智美 
 

運 営 委 員 会 だ よ り 最終号 
 

少しずつ春の日差しも感じられる季節となりました。３学年の皆様はいよいよご卒

業ですね。おめでとうございます。 

今年度のＰＴＡ活動を無事に終えることができますのも、保護者の皆様・教職員の

皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。今年度の反省を生かし、

次年度への引継ぎをしっかりと行っていきたいと思います。最後までよろしくお願致

します。 
 
 

第７回運営委員会 

日時  ３月２日（水） 午後３時より 

場所  ＰＴＡ会議室 
 
 

■ 議事 

令和３年度 卒業式 

日時 令和２年３月９日（水） ９時３０分より 

 

※ 昨年度同様、式典全体の時間を短縮し、来賓・保護者の参列

のない形で挙行いたしました。在校生は登校せずに自宅学習

とし、3 年生のみ登校となりました。 

 

 
 
 
 

令和４年度 入学式（予定） 

日時 令和４年４月７日（木） １３時３０分より 

 

 ※ 卒業式同様、来賓・保護者の参列のない形で挙行いたします。 

 

【お手伝い】（集合時間：１２時３０分） 

旧本部・新本部 



■ 学校より 

○ ２月 25 日より部活動が再開されました。 

○ 今後の予定 

3 月 ３日（木） 三年生を送る会 

３月 ９日（水） 卒業証書授与式 

３月１６日（火） １・２年三者面談 

～１９日（金） 

３月１５日（火） 午前授業 

～２５日（金）  

３月２５日（金） 修了式 

４月 ７日（木） 始業式、着任式、入学式 

４月 ８日（金） 離退任式 

４月２１日（木） 合同委員会 

 

■ ＰＴＡ会長より 

○ 今年度 PTA で防災備品を購入しました。期限１０年間の水 500ml を２本と防災トイ

レ３セットを、卒業生に配布しました。 

○ 令和４年１月１８日（火）、区 P連合同研修会が行われました。 

 今年度は工藤勇一先生に講演を頂きました。 

 たくさんのご視聴ありがとうございました。 

 
 

■ 各委員会より（活動報告と今後の予定） 

 
１学年委員会 ２月 活動なし 

２学年委員会 ２月 活動なし 

３学年委員会 ２月 活動なし 

生活委員会 １月～3 月 

３月 4 日 

消毒作業 

花いっぱい運動 

広報委員会 ３月７日 卒業号配付予定 

推薦委員会 ３月 新本部役員決定 

地区委員会 １、２月 地区パトロール中止 

 １月 次年度への引継ぎ 
 
 

 

 



 

 

 

 

12/10 都田中ブロック、会長校長懇親会 

初めての 3校懇親会！ 

3校の会長校長ショットは広報紙にも載ってますよ(^^) 

 

1/６ 賀詞交歓会 司会者が紹介した肩書きを本人が繰り返す。これは時短が求められる今

には相応しくないスタイルだなと感じました。 

会長挨拶をする立場になり、人の話し方や内容、構成などに興味が深まった一年でし

た。 

当事者意識って人を変えますね。 

 

1/14 工藤校長の講演会に出演なさる荏田南小の阿部校長に事前取材に行きました！ 

明るくてチャーミングな校長♡ 

私自身 4校目の校長室訪問！役得です w 

 

1/18 工藤校長講演会！夏から進めてきていよいよ本番です。 

思い出に裏舞台の動画、作っちゃいましたー(≧▽≦) 

 

2/3 zoomにて入学説明会用動画撮影 

 

2/4 リアルにて入学説明会動画撮影 

都田中 PTAの楽しさを伝えたい！この一心で本部で挑戦しました。 

やってる方が楽しんだかも！？ 

ソコ、伝わったかなぁーー 

 

3/2 最後の運営委員会 

会長、言いたい放題（笑） 

だって最後だし 

内容は、出席メンバーにお尋ねくださいませ〜 

 

3/9 卒業式 

子どもと一緒に卒業です。 

我が子の姿を側で見せて頂きました。 

伝えたいことを伝えさせて頂きました。 

会長やってよかった♡ 

ー 物より思い出 ー 

生涯忘れられない一年になりました！ 

 

 

 

 

 

会長な日々 



【最後にメンバーより一言】 

 副会長：長谷川 知子 

この一年、わたしにとっては貴重な体験をさせて頂きました。ありがとうございました。 

が、もう一年本部に残り更なる体験を期待している様です。笑 

  

 副会長：山本 芳枝 

PTA 活動を通じて、絶賛、思春期＆反抗期中の子ども達の楽しそうな中学校生活を垣間見

ることができました。また、新しい仲間と出会い、楽しく 1 年間活動できました。ありが

とうございました。 

 

 一般会計：長濱 紀代美 

一年間お世話になりました。家計簿やパソコン苦手な私がなんと！会計をやらせていただき

ました。これから監査もありまだ気が抜けませんが、みなさんに助けていただきながら何と

かやり遂げる事ができそうです。ありがとうございます。 

コロナ禍もあり、本部をやってなかったら気付いたら卒業という事態を招いていたかと。迷

いながらもお引き受けして良かったです。思い出すのは皆さんの笑顔！！楽しかったです。 

 

 特別会計：萩原 美智子 

参加した当初は知っている人は１人だけだなーなんて思いながら参加しました。でも、ふた

を開けてみると息子の幼稚園が一緒、小学校が一緒と知らなかっただけで、知ってしまうと

不安に思っていた気持ちもどこ吹く風。すぐにスンバらしい TEAM になりました。私は運

営委員会にしても消毒作業にしてもすべての集まりに休むことなく、出れたことがちょっと

した自慢です(笑)素晴らしい出会いに感謝しかありません。 

 一年間ありがとうございました。 

 

 特別監査：鹿谷 佐代子 

本部引き受けてから顔合わせまでの日々は毎日胃が痛くなる程緊張していました。始まって

みると みんなで顔合わせるのがどんどん楽しくなりました。 

自分自身の勉強にもなり とてもいい経験をさせていただきました。 本当に出会いに感謝

です！ 1 年間ありがとうございました☆ 

 

 特別監査：奥秋 ニキ 

1 年間ありがとうございました。 

1 年間私も勉強の日々を送らせて頂きました。出会いに感謝♪ 

 

 庶務：石川 友子 

役員などやったことがない私にできるかどうか初めは不安でしたが、みんなにサポートして

もらいながら楽しく参加することができました。貴重な経験をさせてもらいました！楽しか

ったです。一年間ありがとうございました。 

 


